



Communiqué de presse

Ère glaciaire pour l'action sociale des agents de l'État

Avec un surgel de 3 millions d'euros, en plus des 8,5 millions de réserves et taxations, soit une réduction de 10 % de son budget, l'action sociale interministérielle entre dans l'ère glaciaire.

En complet désaccord avec les mesures annoncées, qui s'ajoutent au manque de moyens humains et matériels constatés, et à la politique de rigueur renforcée pour les agents, les organisations syndicales ont décidé de quitter le Comité Interministériel d'Action Sociale.

Après lecture d'une déclaration unitaire qui pose les contradictions entre les besoins croissants des agents et les solutions apportées, les organisations syndicales attendent des réponses de Madame la Ministre Lebranchu dès l'ouverture de la négociation prévue le 25 avril.

Paris, le 4 avril 2013